

18.04.2018 – 16:00 Uhr

## Malgré la pression sur les prix, les agences de location de voitures suisses ont atteint des résultats record.

Zurich (ots) -

En 2017 aussi, les loueurs de voitures suisses ont été confrontés à de fortes pressions sur les prix légèrement atténuées par une amélioration de la situation monétaire. À l'avenir, il faudra s'attendre à trouver de nouvelles formes de mobilité sur le marché.

Au vu des prévisions pour l'année passée, la situation en matière de prix était encore très tendue si l'on fait une comparaison internationale. La pression sur les prix était stable, mais la situation monétaire a légèrement réduit la pression. Cela a eu des effets positifs sur le nombre de nuitées en Suisse ce qui a aussi été profitable pour les loueurs de voitures. Les prix ont été partiellement ajustés en fonction de l'évolution monétaire. La tendance à la hausse qui a débuté l'année précédente s'est confirmée. Les chiffres d'affaires par jour de location (1,8 %), par location (3,6 %) et par véhicule/mois (4,1 %) ont évolué de manière positive. Comparée à l'année précédente, l'utilisation de la flotte a augmenté de 2,3 %.

Louer une voiture est dans l'air du temps

Le nombre croissant des locations est le point positif de la situation actuelle. Ce chiffre s'est accru de 0,8 % par rapport à l'année précédente. Le nombre de jours de location (+2,6 %) a également évolué positivement. Le parc de véhicules stable représente un autre indice attestant que la location d'un véhicule devient une alternative de mobilité attrayante.

Chiffre d'affaires record en 2017

Le sondage effectué auprès des adhérents de l'Association Suisse des loueurs d'automobiles (AVS) a révélé que le chiffre d'affaires est passé à 381,3 millions en 2017, soit une hausse de 4,3 % (2016: 365,4 millions). Ce résultat a été réalisé par les 1131 collaborateurs (+4,6 %) des 1752 (+0,3 %) agences de location suisses.

Perspectives 2018

Vu les signes positifs dans la branche touristique, on peut s'attendre à un exercice semblable à celui de l'année précédente. Les nouvelles formes de mobilité sont un thème clé. Les besoins en mobilité en croissance constante favorisent le lancement de nouveaux services et nouvelles prestations.

Contact:

Pour de plus amples informations:

Association Suisse des loueurs d'automobiles (AVS)

Tél. 044 804 46 46

Carlos Sardinha, président

carlos.sardinha@europcar.ch

www.autovermieterverband.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007614/100814531> abgerufen werden.